

Polisi Sambangi Sekolah dalam Ops Patuh Lodaya 2023 untuk Tingkatkan Kesadaran Berlalu lintas

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.PELITA.WEB.ID

Jul 23, 2023 - 13:08



PURWAKARTA - Kepolisian Resor Purwakarta melaksanakan kegiatan "Police goes to School" dalam rangka Operasi Patuh Lodaya 2023 di SMPN 4 Purwakarta. Kegiatan ini dihadiri oleh Kanit Kamsel Satuan Lalu Lintas Polres Purwakarta beserta anggota

Dalam kesempatan ini, Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kasat Lantas Polres Purwakarta, AKP H. WARJO, S.Pd., M.M., CHRA, menyampaikan tujuan dari edukasi keselamatan berlalu lintas kepada para pelajar yang sedang mengikuti Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) serta dalam rangka pelaksanaan Ops Patuh Lodaya 2023. Diharapkan melalui

kegiatan ini, kesadaran dan kedisiplinan berlalulintas dapat ditingkatkan, sehingga masyarakat Kabupaten Purwakarta menjadi lebih patuh terhadap aturan lalu lintas yang berlaku.

Untuk tujuan dari Ops Patuh Lodaya 2023 adalah untuk menciptakan kesadaran dan ketertiban dalam berlalu lintas guna menjaga moralitas bangsa. Harapannya, selama pelaksanaan Ops Patuh Lodaya 2023, setiap pengendara kendaraan bermotor di jalan raya akan mematuhi peraturan lalu lintas dengan baik, sehingga dapat meningkatkan keselamatan diri sendiri dan orang lain. Selain itu, diharapkan pula setiap pengguna jalan merasa aman dan nyaman dalam beraktivitas di jalan raya.

Dalam kegiatan "Police goes to School" ini, para polisi memberikan edukasi mengenai pentingnya taat pada rambu-rambu lalu lintas, mematuhi batas kecepatan, menggunakan helm bagi pengendara sepeda motor, serta aturan-aturan lain yang harus diperhatikan saat berlalu lintas.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih baik tentang keselamatan berlalulintas bagi para pelajar, sehingga mereka dapat menjadi agen perubahan dalam meningkatkan kesadaran berlalulintas di kalangan teman-teman sebaya. Dengan kolaborasi antara pihak kepolisian dan masyarakat, diharapkan dapat menciptakan lingkungan berlalu lintas yang aman dan tertib demi kebaikan bersama.